



So erlebten die Zuschauerinnen und Zuschauer in der rot-weiß geschmückten Halle einen wahren Parforceritt durch die unterschiedlichsten Sportarten, die unter dem Dach des TV Jahn ein Zuhause finden. Die jüngsten Sportbegeisterten des Vereins bereicherten das Programm dabei genauso, wie Teams und Gruppen aus dem Erwachsenenbereich.

Der Turntigger war gemeinsam mit den Zumba-Kids für den Auftakt der Veranstaltung verantwortlich und brachte die Anwesenden in Stimmung, bevor der Basketballnachwuchs des TV Jahn sein Können unter Beweis stellte. Von da an ging es Schlag auf Schlag. Tanzeinlagen wechselten sich mit Showeinlagen der Taekwondo-Abteilung, der Karateka und Judoka des Vereins ab. Die Bogenschützen demonstrierten anhand von Luftballons ihre Treffsicherheit, der Leichtathletiknachwuchs zeigte seine Fähigkeiten im Hürdensprint und auch die Volleyballer wussten mit spektakulären Spielzügen zu begeistern, um nur einige Sportarten zu nennen, die an diesem Nachmittag die zahlreich erschienenen Gäste zu begeistern wussten.



Neben den sportlichen Vorführungen standen auch ein Poetry Slam und viel Musik auf dem abwechslungsreichen Programm.

Gleichzeitig wurden Aktive aus den Bereichen Taekwondo, Bogensport, Schwimmen, Turnen, Kanu und Leichtathletik im Rahmen dieser Veranstaltung für ihre hervorragenden Leistungen im vergangenen Jahr gewürdigt.

